

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Franz Maget, Dr. Christoph Rabenstein, Dr. Paul Wengert, Inge Aures, Susann Biedefeld, Christa Steiger** und **Fraktion (SPD)**

Drs. 16/243, 16/535

Rosenthal-Kompetenz und Arbeitsplätze retten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich für den Erhalt des Unternehmens Rosenthal an den Standorten Selb und Speichersdorf einzusetzen und damit die Sicherung der Arbeitsplätze zu gewährleisten.

Die Staatsregierung soll alles unternehmen, um im Rahmen ihrer Mitwirkung auch über die Bürgschafts- und Kreditgeberfunktion der Landesbank und der LfA-Förderbank finanzielle Mittel zur Sicherung des Fortbestands des Unternehmens bereitzustellen.

Dem Ausschuss für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie ist umgehend Bericht zu erstatten, welche Maßnahmen ergriffen wurden und welchen Beitrag die Staatsregierung leisten kann.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident